
Molestia en Atlético de San
Luis Femenil tras salida de
jugadoras
Comenzaron los cambios dentro de los diferentes equipos de la
Liga MX Femenil, sin embargo, uno de los equipos que más
modificaciones presentará de cara a la próxima campaña es el
Atlético de San Luis Femenil, dando de baja aproximadamente a
10 jugadoras hasta el momento, situación que parece no haber
caído nada bien.

En entrevista para Tiempo Extra MX, Ivonne Santillán, una de
las jugadoras que se vieron afectadas ante esta situación,
platicó sobre la molestia que existió en el plantel, sobre
todo por las formas en las que se les comunicó su salida:

“La  verdad  es  que  nos  tomó  por  sorpresa,  no  estábamos
preparadas…  molestan  un  poco  las  formas,  pudieron  hacerlo
diferente, decirnos de frente, pero ahora sólo queda aceptar,
así es el fútbol”, declaró la defensora.

La ex integrante del Atlético de San Luis Femenil comentó que
fue mediante una videollamada por Zoom como les informaron que
no formarían parte del equipo para la siguiente temporada,
situación que no cayó del todo bien en las jugadoras:

“Tuvimos una reunión por Zoom, ahí nos dijeron que debido a la
pandemia no íbamos a continuar en el equipo, no nos dijeron
más… No todas estuvieron de acuerdo, pero no nos queda otra
más que aceptar”, aseguró.

Ivonne Santillán llegó al Atlético de San Luis Femenil en el
Apertura 2019, convirtiéndose en titular del equipo, y en el
recién terminado Clausura 2020, apenas disputó dos partidos.
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